

15.—Condamnations pour ivresse, par province, années terminées le 30 sept. 1931-42

NOTA.—Pour les chiffres de 1900-10, voir p. 1033 de l'Annuaire de 1933 et pour ceux de 1911-30, p. 929 de l'Annuaire de 1942.

Année	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Yukon	T.N.-O.	Canada
1931....	446	2,137	1,541	7,461	12,404	1,089	466	1,191	2,372	41	Nil	29,148
1932....	355	1,402	1,142	5,913	10,388	1,023	319	908	1,195	19	"	22,664
1933....	297	1,478	1,127	4,575	8,724	737	286	589	1,068	28	1	18,910
1934....	401	1,486	1,505	4,776	9,060	826	304	609	1,781	12	4	20,764
1935....	475	1,933	1,755	4,705	12,386	1,054	379	692	2,230	29	5	25,643
1936....	558	2,221	2,187	5,332	13,049	1,125	418	785	2,734	21	3	28,433
1937....	559	2,577	2,809	7,544	15,960	1,050	425	929	2,720	14	19	34,606
1938....	595	2,628	2,730	7,220	17,585	1,286	848	922	3,053	17	10	36,894
1939....	546	2,468	2,179	6,427	18,120	985	895	1,130	3,226	23	13	36,007
1940....	467	3,607	2,515	6,986	17,823	1,527	580	1,271	3,004	21	25	37,826
1941....	539	3,654	3,332	8,292	17,831	1,472	591	1,353	2,871	23	44	40,002
1942....	606	4,387	4,217	10,400	17,622	1,580	570	1,393	3,964	43	19	44,801

Infractions aux lois des spiritueux.—Jusqu'à la première guerre mondiale les spiritueux étaient généralement vendus par des hôtels ou des magasins détenant des licences et soumis à certaines conditions spécifiées. Les infractions aux lois des spiritueux étaient ordinairement des infractions aux conditions régissant la vente. Pendant la guerre, la prohibition fut établie par tout le pays, mais plus récemment les gouvernements provinciaux ont entrepris la vente des spiritueux par l'intermédiaire de commissions. Huit des neuf provinces ont maintenant de telles commissions, et l'île du Prince-Edouard reste la seule province prohibitionniste. En 1929, les condamnations pour infractions aux lois des spiritueux atteignaient leur maximum, à savoir 19,327, mais elles ont diminué à 16,898 en 1942.

16.—Condamnations pour infractions aux lois des spiritueux, par province, années terminées le 30 sept. 1931-42

NOTA.—Pour les chiffres de 1900-20, voir p. 1034 de l'Annuaire de 1933 et pour ceux de 1921-30, p. 930 de l'Annuaire de 1942.

Année	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Yukon	T.N.-O.	Canada
1931.....	52	588	541	2,956	8,044	1,144	1,042	888	907	13	10	16,185
1932.....	50	353	489	2,379	6,057	900	629	557	790	14	8	12,226
1933.....	52	586	559	1,755	5,067	708	553	410	782	13	4	10,489
1934.....	80	750	622	2,325	4,324	826	543	452	820	3	9	10,754
1935.....	79	699	567	1,776	3,225	792	506	472	692	8	10	8,826
1936.....	37	698	610	1,252	4,185	940	570	784	965	24	8	10,073
1937.....	166	706	596	1,376	4,788	849	734	1,018	874	28	7	11,142
1938.....	333	794	487	1,837	5,873	886	606	810	793	16	7	12,442
1939.....	230	1,181	619	2,423	5,144	1,052	593	913	1,307	24	27	13,513
1940.....	215	1,149	379	2,102	5,372	997	927	831	903	37	34	12,946
1941.....	250	1,273	431	3,206	6,346	624	894	1,298	994	25	28	15,369
1942.....	188	1,323	477	3,037	6,901	1,130	982	1,294	1,508	24	34	16,898

Infractions aux règlements de la circulation.—Les condamnations pour infractions aux règlements de la circulation (tableau 17), qui n'étaient que de 185 pour tout le Canada au commencement du siècle, sont devenues beaucoup plus nombreuses avec la vulgarisation de l'automobile et sont le plus fort élément des délits non criminels. Les condamnations de ce genre représentent 68.8 p.c. des condamnations totales pour délits non criminels en 1942.